



## Jefes de la diplomacia de Rusia y EEUU sostuvieron conversaciones

### Description

(Moscú) El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, y el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, sostuvieron una conversación telefónica, informó hoy la Cancillería de la nación eslava.

La nota del ente diplomático ruso, publicada este domingo en su página oficial, añade que durante la llamada ambas partes examinaron «los próximos pasos para dar seguimiento a las reuniones recientes en Arabia Saudita.

Además, acordaron continuar trabajando para reanudar la comunicación entre Washington y Moscú.

El pasado 18 de febrero, las delegaciones oficiales de Rusia y de Estados Unidos se reunieron por primera vez desde hace mucho tiempo en Jeddah para buscar la normalización de las relaciones entre las dos grandes potencias.

Otro objetivo del encuentro fue el de concretar la primera cumbre entre Vladimir Putin y Donald Trump y facilitar posibles negociaciones para resolver el conflicto ucraniano.

La reunión en Arabia Saudita se produjo casi una semana después de la primera conversación telefónica que mantuvieron Putin y Trump en la que abordaron Ucrania, Oriente Medio, el intercambio de presos, el programa nuclear iraní y el estado de las relaciones entre ambos países.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025